



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Nouvelle direction – École des Beaux-Lacs

Saint-Paul, le 20 mai 2022 –

Le Conseil scolaire Centre-Est (CSCE) est heureux d'annoncer la nomination de Madame Juanita Roy à titre de direction de l'école des Beaux-Lacs à Bonnyville. Elle intégrera ses nouvelles fonctions en août. Avec plus de 20 ans d'expérience en éducation, Mme Roy est la personne tout indiquée pour ce poste.

Mme Roy a entamé sa carrière en 1997. L'expérience acquise tout au long de sa carrière lui a permis de développer d'importantes compétences dans plusieurs domaines et de les mettre en pratique. Enseignante à l'école des Beaux-Lacs depuis 1997, Juanita Roy a enseigné à la fois aux élèves du primaire et du secondaire tout en se concentrant sur la programmation éducative inclusive, la technologie d'aide et la francisation.

Depuis quelques années, Mme Roy agit comme enseignante désignée pour l'école des Beaux-Lacs. C'est à ce titre qu'elle a eu l'occasion d'agir comme directrice par intérim de l'école pendant le mois de décembre de cette année scolaire.

Madame Roy succède à Madame Margo Moyen qui a annoncé, il y a quelque temps, son départ du poste de directrice de l'école des Beaux-Lacs. La famille du CSCE exprime sa sincère appréciation pour l'engagement de Madame Moyen envers les élèves de Beaux-Lacs pendant son terme en direction et se réjouit de la nomination de Madame Roy en lui souhaitant le meilleur succès dans ses nouvelles fonctions.

-30-

CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-EST

C.P.249, SAINT-PAUL (ALBERTA) T0A 3A0

TÉLÉPHONE 780-645-3888

TÉLÉCOPIE 780-645-2045

WWW.CENTREEST.CA